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EJEMPLO 2

b) Jugador que termina su regate en movimiento:

Figura 1-b.1: 9 Blanco bota el balén y se prepara para completar su regate.

Figura 1-b.2: 9 Blanco a) toca el suelo con el pie derecho y b) luego controla el balon (Paso 0)

Figura 1-b.3: 9 Blanco salta desde su pie derecho (Paso 0) y apoya su pie izquierdo (Paso 1).
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Figura 1-b.4: 9 Blanco salta desde su pie izquierdo (Paso 1) y apoya su pie derecho (Paso 2).
Luego salta y pasa el balon antes de caer. Accion legal.

Si el jugador esta tocando con un pie en el suelo y luego controla el baldn, para botar, debe soltar el balén antes de
dar el segundo paso.

En la siguiente secuencia de imagenes, podemos ver como el jugador recibe con un pie apoyado, este seria el ‘Paso
0’, a continuacidn apoya su otro pie ‘Paso 1’, levanta del suelo el pie de su ‘Paso O’ y suelta el balén antes de apoyar su
pie del ‘Paso 2’, por lo tanto, accién legal.
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En cuanto al traspiés; las reglas lo prohiben expresamente: Un jugador no puede tocar el suelo consecutivamente con

el mismo pie o ambos pies después de terminar su regate u obtener el control del baldn.
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